



Bomberos de Cali buscan el cuerpo. | Foto: Cortesía Bomberos Cali

Nación

Alcaldía de Cali continúa en la búsqueda de funcionario de Emcali, Luis Harold Rivera; lo buscan hasta con drones

El hombre de 63 años cayó al río el pasado fin de semana.

Redacción Semana

23 de agosto de 2023



[ENCUENTRA AQUÍ LO ÚLTIMO EN SEMANA](#) ▾

Con perifoneo entre comunidades aledañas al río Cauca, recorridos en lanchas y vuelos con dron, los organismos de gestión del riesgo continúan en la búsqueda del funcionario

de Emcali Luis Harold Rivera, quien este puente festivo cayó accidentalmente al afluyente vallecaucano, según aseguraron desde la Alcaldía de Cali.



Con perifoneo entre comunidades aledañas al río Cauca, recorridos en lanchas y vuelos con dron, los organismos de gestión del riesgo continúan en la búsqueda. | Foto: ESTEBAN VALENCIA

“Con los Bomberos de Cali, el sábado, domingo y lunes hemos hecho perifoneo con los areneros, lo mismo con la Defensa Civil y la Brigada de Emergencias que tiene Emcali. Se han hecho vuelos de dron en la parte donde más probabilidad tenemos de encontrar a nuestro compañero Luis Harold Rivera”, indicó Rodrigo Zamorano, secretario de Gestión de Riesgo de Desastres de Cali.



Contexto: ¿Las construcciones en Cali están preparadas para un sismo? Expertos respondieron

Igualmente, dijo que “desde la Secretaría de Gestión del Riesgo se ha estado en comunicación constante con la familia de Luis Harold Rivera, especialmente con sus hijas Karen y Valentina, así como su hijo mayor, quienes han apoyado las labores [de búsqueda en los sitios de más alta probabilidad como son los meandros, remansos y remolinos](#)”.

“También se activó a los Bomberos de Yumbo, Vijes y Buga, así como los grupos de socorro de la Defensa Civil de estos municipios. Las capacidades del municipio están puestas al servicio de la búsqueda de Luis Harold Rivera”, indicó Zamorano.

Por su parte, el gerente general de Emcali, Fulvio Leonardo Soto, y el gerente de Acueducto y Alcantarillado, Humberto Serna, orientados por el alcalde Jorge Iván Ospina, activaron los protocolos de búsqueda, rescate y siguen aún con las labores en tiempo real.



LUIS HAROLD RIVERA
Q.E.P.D.



La familia Emcali, lamenta el fallecimiento de nuestro compañero **LUIS HAROLD RIVERA**, operario en Puerto Mallarino de la Gerencia de Acueducto y Alcantarillado.

Luis Harold, se encontraba atendiendo una alerta temprana, lamentablemente cayó al río. En este momento se adelantan labores de rescate.

Para su familia, amigos y compañeros de labor nuestro abrazo fraterno.

Cumplimos con la Política de Comunicaciones de Emcali.



Este es el comunicado que Emcali emitió del fallecimiento de su operario tras caer al río Cauca. | Foto: Cortesía de Emcali.

Sobre el caso

Como Luis Harold Rivera fue identificado el trabajador de Emcali que cayó accidentalmente al río Cauca este fin de semana; de acuerdo con la organización, el operario estaba atendiendo una alerta temprana cuando ocurrió el lamentable incidente.

Hay que recordar que el hecho se presentó este lunes festivo a la altura de Navarro y desde ese entonces los Bomberos de la ciudad tratan de encontrar a Rivera.

Se pudo conocer que los Bomberos de Cali recibieron la alerta de que una persona había caído al río Cauca, a las 9:45 de la mañana del lunes festivo. En un principio, se informó que se dirigían al lugar para buscar a una persona por tierra en el corregimiento de Navarro. [Sin embargo, más tarde se confirmó que se encontraban realizando una búsqueda en el agua.](#)

Ante la intensa búsqueda, el cabo Marco Antonio Gómez Montaña, coordinador del Centro de Operaciones y Telemática de Cali, explicó que los equipos de búsqueda están trabajando en colaboración con la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC) y la Policía.



Contexto: [No para la violencia, ya van 4 feminicidios en el Norte del Valle](#)

Montaña informó: “Realizamos la búsqueda de un masculino de 63 años de edad, que cae al río Cauca a la altura de Navarro. Todavía no encontramos a la persona desaparecida en este río, por lo que **es importante recordarle a la ciudadanía nuestras líneas de emergencia, el de la Policía Nacional es 123 y la de los Bomberos de Santiago de Cali es la línea 119**, donde pueden entregar cualquier información que tengan de esta persona desaparecida en el río Cauca”.



21 ago 2023 12:24:17
Vía sin nombre
Candelaria
Valle del Cauca

Del mismo modo, es valioso mencionar que aunque se han realizado esfuerzos intensivos, hasta el momento no se ha podido recuperar el cuerpo del operario. Hasta ahora se conoce que los equipos de búsqueda han recorrido aproximadamente medio [kilómetro a lo largo de las orillas del río Cauca en busca de pistas que puedan conducir al paradero del hombre.](#)

Por otra parte, es importante mencionar que Emcali emitió un comunicado en el que lamentó la situación: "Luis Harold Rivera era operario de acueducto en Puerto Mallarino, perteneciente a la gerencia de Acueducto y Alcantarillado, **él estaba atendiendo una alerta temprana cuando ocurrió el lamentable incidente. Por ahora se están llevando a cabo labores de rescate para recuperar su cuerpo.** Para su familia, amigos y compañeros de labor, nuestro abrazo fraterno".



EMCALI

cadáver

Río Cauca

Cali



Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:



Google play



Apple store

NOTICIAS DESTACADAS

Cali Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política



Pico y placa en Cali para este jueves, 24 de agosto

| Redacción Semana



Alcaldía de Cali continúa en la búsqueda de funcionario de Emcali, Luis Harold Rivera; lo buscan hasta con drones

| Redacción Semana



Los homicidios en Cali aumentaron, según estudio. ¿Cuáles son las comunas más violentas?

| Redacción Semana